

チャレンジ工房News

第 19 号

平成 24 年 10 月発行

発行先 パソコン工房チャレンジ

編集責任者 曲 圭子

工房の日々 ~ 研修風景 ~

当工房も早いもので、昨年の 4 月に開所してから 1 年半の月日が過ぎようとしています。

数名の所員さんは、当工房の基本的な研修課程としている Word・Excel の基礎・応用の 4 冊やコンピュータ全体の知識を深めてもらうためのパソコン検定の 4 級・3 級とともに終わられ、各自インターネットや MOUS 検定、名刺作成、ホームページ作成など希望する次の研修課題に取り組んでいます。

① MOS 検定試験

企業等への就職を希望している 2 名の所員さんが、採用試験時の履歴書に「MOS 試験の Word と Excel の資格を習得した」と書くことを目標に先月の中旬ごろから MOS 検定試験の学習をしています。

MOS 試験の内容自体は、私たちスタッフも日頃あまり使うことがない機能、テンプレートやレイアウトのテーマ色の設定などの Word の高度な機能に関する問題が多くて、かなり難しいのですが、問題形式の採点式プログラムの CD を教材として使っていて、すぐに解答した結果が、「○×」で表示されるので、お二人とも休憩することも忘れるほど夢中になってされています。

工房の立ち上げ当初、商工会議所の方より「パソコン検定等の試験会場にならないか」というお話を頂いていたということもあり、今後企業などの就職に向けて、何らかの資格取得を希望する所員さんが増えていけば、試験会場になることも考えていきたいと思っています。

② インターネット

当工房で研修をしている登録所員さんには、インターネットやメールに親しんでほしいというスタッフの強い思いより、当工房独自のツイッターを開設して所員・スタッフのそれぞれの思いや工房の出来事などを自由に書き込めるようにしたり、所員さん一人ひとりに Yahoo のフリーメールアドレスを取得してもらうなどのインターネットやメールに慣れて貰うための研修に取り組んでいます。

最初はみなさん Yahoo のフリーアドレスの取得方法やツイッターの設定方法が分らず戸惑っていましたが最近では、徐々にツイッターの書き込み方やメールの送受信の仕方も分ってきたようで、所員同士、お互いのツイッターにコメントを書き込んだりしているようです。

特にホームページ作成までの研修を希望している所員さんには、ツイッターやメールだけではなく興味がある分野のホームページにどんどんアクセスして、色々なホームページを見ていくことで、ホームページなどのデザインを是非、学んでいって貰いたいです。



10月・11月の日程

10/7(日) あまがさき市民まつり参加

※当工房の運営主体の尼崎障害者センターに協力して、東北の障害者作業所の物品販売のブースを出店しました。

10/22(月) わっしょいカーニバル練習
13:30～15:00

※当工房のわっしょいカーニバルの出し物として、防災グッズのイメージソングを簡単な振り付けをしながら、みんなで楽しく歌います。

10/29(月) 奈良公園へ紅葉狩り
集合時間・場所: 10:00 に阪神尼崎北改札口
参加費: 無料

※近鉄奈良までの交通費と昼食代は各自実費負担になります。

11/6(火) わっしょいカーニバル参加

③ホームページ作成

今年度に入って、ホームページの作成や定期的な更新依頼がちらほら入ってきていますが、まだホームページを作成したり更新することができる所員さんは育っていないなく、残念ながら今までではホームページ作成・更新作業はスタッフでするしか仕方ありませんでした。

以前、ネットオークションをした経験がある所員さんから「ホームページをやってみたい」という希望があり、私たちも前から「ホームページ関連の作業を担ってくれる所員を早く養成しないと」と思っていたので、彼女には急ぎ、ホームページ作成の初步的なテキストをワンツーマンでの指導によりしてもらっています。

今後、彼女以外にもホームページ作成までの研修をする所員が増え、工房内就労のホームページ作成事業を担うことができる所員さんを養成していくことで、ホームページ作成事業自体が当工房の工賃実績として積み上げられる日が待ち遠しいです。



あまがさき市民祭りに参加してきました

7日にあまがさき市民祭りがあり、当工房の運営主体団体の尼崎障害者センターに協力して、東北の障害所作業所の物品販売のブースを出店し参加してきました。

当日は、8時半に車を運転できる所員さんに物品を搬入してもらい、午前と午後1名ずつ所員さんに手伝いに来てもらって、少し小雨がぱらついたものの晴天の中で10時から17時までの間、所員とスタッフで物品販売をしました。

実際、私たちのブースに立ち寄って頂いた方の中では、子供連れの方や主婦の方が多く、「味みそ」や「エビのかんとう」は人気があり、かなり売れていきました。



隣が気仙沼の復興支援のために気仙沼の水産物や地酒を販売していたブースで、とても活気があり客足も賑わっていたブースだったので、味みそやエビかりんとうはよく売れていたのですが、全体的にはあまり売れていないかのように思いましたが、いざ集計してみると東北の作業所の物品販売事業を始めて以来、歴代1位となる4万円の売り上げがありました。



今回の市民祭り用に東北から仕入れをした品物の在庫が多く残っているので、引き続き11/10に開催される市内の障害者の作業所や事業所が集まってバザーなどが行われる「福祉の集い」(市役所噴水広場)にも出店参加をして、東北の物品を販売する予定にしています。

引き続き、東北の作業所の物品販売のご協力よろしくお願い致します。



ミニスポーツ大会を行いました・・・

スポーツの秋だということで、9月24日、工房内レクとして、パラリンピックの正式種目にもなっている「カーリング」のようなスポーツ「ボッチャ」という障害者スポーツをみんなで楽しみました。

当日は、参加者が少なく残念でしたが、みんな気が知れた人たちばかりだったので和気あいあいと楽しむことができました。

